

## Cuba apuesta por perfeccionar la cobertura y calidad de los servicios de transporte



***En la tarde de este miércoles tuvo lugar la inauguración de la II Feria Internacional del Transporte y la Logística, a la cual asistieron el Presidente de la República y el Primer Ministro.***

**Yaima Puig Meneses, 4 de Abril de 2024**

Con el propósito de perfeccionar la cobertura y calidad de los servicios de transporte en Cuba, así como de avanzar en la inserción de nuestro país en el mercado internacional, dio inicio en la tarde de este miércoles la II Feria Internacional de Transporte y Logística, a cuya inauguración asistió el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

En las palabras de apertura del evento, el ministro de Transporte, Eduardo Rodríguez Dávila, aseguró que esta cita busca, además, dinamizar la recuperación del desarrollo sostenible del transporte y la logística en Cuba, a través del intercambio, las negociaciones y la concertación de acuerdos.

“La movilidad sostenible de los pasajeros y las cargas, la modernización de las diferentes infraestructuras, el uso de energías renovables y la eficiencia de las cadenas de suministro, constituyen temáticas de alta prioridad para nuestro país”, aseveró.

Encontrar puntos de interés común y desplegar el trabajo en función de ellos, significó, será el reto y a la vez la gran oportunidad de estos tres días, a los cuales asisten más de 120 entidades expositoras, entre cubanas y extranjeras, y más de 600 visitantes de las más diversas actividades y formas de gestión.



**Foto: Estudios Revolución**

A pesar del complejo contexto internacional y de las incuestionables limitaciones que significa para Cuba el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos, el Ministro de Transporte ratificó el compromiso del sector de avanzar en el desarrollo, para lo cual “se ha articulado un Programa de Infraestructura del Transporte y la Logística, integrado al Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el 2030, que incluye varios proyectos de todas las modalidades del transporte y sus infraestructuras”.

Tras el corte de la cinta que dejó inaugurado oficialmente el evento, el Presidente de la República, junto al miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, y el titular de Transporte, recorrió varios de los stand expositivos que se han dispuesto en el recinto ferial de Pabexpo.

Asociado a la Feria se ha organizado también un Foro de cooperación internacional con la participación de diversas agencias y organizaciones, en el que se estará presentando un nuevo “Programa para el desarrollo resiliente y bajo en Carbono del Transporte en Cuba”.

Además, se llevarán a cabo un coloquio Internacional sobre la gestión logística de envíos para continuar perfeccionando su eficiencia y un evento dedicado a la mujer cubana en el transporte como un espacio de reconocimiento.



**Foto: Estudios Revolución**